


SOBRE BLOQUEOS

**Demandas
no son
legítimas
y no hay
recursos:
CSP.**
PÁG. 35


ASEGURA SHEINBAUM

Demandas de campesinos y transportistas “no son legítimas y no hay recursos”

La presidenta dice que quienes rechazan la Ley de Aguas buscan defender privilegios

EDUARDO ORTEGA

eortega@elfinanciero.com.mx

Las demandas de los transportistas y campesinos que bloquean carreteras en todo el país no sólo no son legítimas, sino además no pueden cumplirse porque no hay recursos disponibles, afirmó la presidenta Claudia Sheinbaum.

La mandataria, en la conferencia matutina del Salón Tesorería de Palacio Nacional, puso énfasis en que las demandas de los manifestantes no son legítimas porque tienen un trasfondo político.

“Cuando hay demandas legítimas se atienden. Hay una mesa y se busca encontrar una salida. Obviamente que esté en el marco de los recursos disponibles. No se puede prometer lo que no se es posible entregar. Nosotros acostumbramos a hacer compromisos, no promesas. Entonces cuando nos comprometemos con algo, hay que cumplirlo. Hay que ser muy responsables de qué se puede y qué no se puede. Cuando hay una demanda legítima, pues se busca encontrar salidas para que se pueda atender,

“Piden un precio de garantía muy alto para todo el maíz. Para eso no hay suficientes recursos”

CLAUDIA SHEINBAUM

Presidenta de México



por ejemplo, en el caso del maíz”, refirió.

El martes, transportistas y campesinos de 11 entidades se manifestaron, por segundo día consecutivo, bloqueando carreteras en exigencia por precios justos para el maíz y otros granos, así como mayor seguridad en las carreteras, y reiteraron su rechazo a la propuesta de una nueva Ley de Aguas Nacionales.

Ante ello, la titular del Ejecutivo federal reiteró que los manifestantes sólo buscan defender privilegios en el caso de su oposición a la reforma de la Ley de Aguas Nacionales.

“Cuando no (hay legitimidad), cuando tiene que ver con un asunto político para generar algún problema, nada más por generarlo, o cuando hay un tema que es la defensa de algún privilegio, pues entonces... De todas maneras se les abre la mesa para platicar, pero hay cosas que no se pueden resolver”, sostuvo.

—Hay demandas que no se pueden cumplir debido a los recursos, ¿cuáles serían esas demandas? —se le preguntó.

—Ellos piden un precio de garantía muy alto para todo el maíz. Para eso no hay suficientes recursos para poderlo cumplir. Entonces, ¿qué hacemos? —respondió.

El director general de la Comisión Nacional del Agua, Efraín Morales López, señaló que “es totalmente falso” que las reformas a la Ley de Aguas violenten los derechos en el otorgamiento de concesiones de agua, como afirman integrantes del sector agropecuario y agricultor.

“Es totalmente falso, porque hay quien ha querido decir que ‘ya no se va a permitir’. Sería absurdo pensarlo así. El binomio tierra-agua está garantizado. Se mantienen los derechos para heredar a sus hijos. En el caso de las tierras, si son uno, dos o tres hijos, se realiza de manera proporcional. También se mantienen los derechos cuando se trata de la compraventa de propiedades”, dijo.